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Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador e Trabalhadora – CISTT 

Data: 29/06/2023 

PAUTA: 

1. Piso salarial dos enfermeiros;  

2. Padrão de lotação/ dimensionamentos dos trabalhadores da 

enfermagem e o Recursos Humanos.    
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO 

A reunião se inicia às 14h10 com quórum. Sr. Luiz Bittencourt justifica a ausência 

da Sra. Zélia que está em outra reunião, e da Sra. Maria Claudice que está de 

férias, e por este motivo irá coordenar a reunião de hoje. Informa a todos que hoje 

será colocado para aprovação somente a memória do dia 25 de maio, porque 

houve um erro no encaminhamento das memórias, foram encaminhadas duas 

memórias do dia 25 e por este motivo a memória do dia 03 de abril ficará para a 

próxima reunião, todos os conselheiros aprovam a memória do dia 25 de maio. Dr. 

Luiz: faz a leitura da pauta. Sra. Viviane: coloca que não entende por que essas 

duas pautas foram colocadas na comissão da CISTT, porque deveriam estar na 

comissão de Recursos Humanos, como a equipe de RH não está na reunião 

podemos tirar algumas duvidas, mas se aprofundar nesta pauta. Dr. Luiz: pergunta 

se todos concordam de passar essa pauta para a comissão de RH, e todos os 

conselheiros concordam. Sra. Viviane: trarei toda a minha equipe, a Sra. Merelim 

pode fazer sua apresentação também para este dia. Sr. Wagner: se possível 

podemos levar também os técnicos do COREM para essa reunião. Convida o 

conselho para participar da reunião de subseção de Guarulhos. Sra. Viviane: 

vamos verificar com a Sra. Zélia se ela aprova. Dr. Marcio: foi solicitado a inserção 

de pauta sobre o dimensionamento do SESMT. Sra. Viviane: porém o SESMT faz 

parte da Secretaria de Gestão, eu não tenho o seu dimensionamento. Sra. Silvia 

Leticia: fica difícil falar sobre um serviço que não está na nossa gestão. Dr. Marcio 

propõe de incluir essa pauta na próxima reunião e chamar o SESMT para 

esclarecer o seu dimensionamento. Estamos tendo muitas queixas dos dois lados, 

teve uma reunião com o Estado, porque tem poucos profissionais no SESMT para 

um RH imenso, e isso gera sobrecarga de trabalho, e do outro lado temos os 



trabalhadores que não estão se sentindo bem atendidos, seria importante falar 

sobre isso com o SESMT, precisamos de um equilíbrio tanto de dimensionamento 

quanto de avaliação do por que não está a contento os afastamentos dos 

servidores. Tem servidores afastados por muito tempo, eles não podem ficar 

entregando atestados de 60 em 60 dias, porque isso prejudica todo o 

funcionalismo. Sra. Merelim: temos recebido profissionais com muitas restrições, e 

o que me preocupa, mesmo com as restrições alguns tem a liberação para 

trabalhar em uma área administrativa, porém eu recebi um enfermeiro esses dias 

que não compactua, não conversa, então como reinserimos ele novamente nesse 

ambiente? Temos que pensar também no acolhimento dos servidores que 

retornam e qual o caminho para a readaptação. Dr. Márcio: essa parte da 

readaptação nos preocupa muito, o funcionário volta com restrição, mas nós não 

temos a reabilitação, temos tantos recursos dentro do município que o funcionário 

poderia ser redirecionado para aprender um novo ofício, e isso não tem dentro do 

SESMT, por isso ficamos sempre com um vácuo que nunca é preenchido. O 

funcionário acaba voltando para a sua função, que não é a contento, ele não 

consegue exercer essa função, mas precisa retornar e não tem a possibilidade de 

ser reabilitado, como tínhamos no INSS. Sra. Silvia: gostaria de entender quando 

você diz de reabilitar, porque aprender um novo ofício e fazer uma nova função se 

não for readaptado é desvio de função. Se o servidor não tem condições de fazer a 

atividades para qual foi contratado o SESMT readapta. Dr. Luiz: hoje não existe 

mais mudança de função, é mudança de risco, pode ser mudada a função, mas 

não pode ser mudado o risco. Sra. Silvia: tem alguns casos que estar afastado é 

melhor do que estar trabalhando, porque o servidor volta com tanta dificuldade para 

fazer qualquer atividade que o gestor não tem como receber este servidor, então 

ele não consegue colaborar e acaba sobrecarregado. Dr. Marcio: fala sobre a 

função como PCD. Sra. Silvia: se acontecer de o servidor tiver alguma deficiência 

no meio do caminho, eles readaptam, ele leva o laudo e pede a redução da carga 

horária, então fica como readaptado PCD. Dr. Marcio: comenta dos servidores que 

foram para o TRE. Sra. Viviane: hoje temos 28 Atendentes SUS lá, eu fui conversar 

com os juízes, eles me mostraram a lei, e eu pedi que não chamassem somente os 

Atendentes SUS, que poderiam chamar de outra categoria ou área, eles 

intenderam, mas não devolverão os servidores, somente na época certa. Essa 

seleção não pode ser nominal, é impessoal, eles pedem a função que eles querem 

e a prefeitura da o que pode. Dr. Luiz: então fica como encaminhamento uma 

reunião com o SESMT e jurídico para a próxima reunião da CISTT, e também 

encaminhar a pauta de piso salarial e padrão de lotação para a comissão de 

Recursos Humanos. Não havendo mais nenhuma duvida encerra-se está reunião 

às 14h41.     

 

PAUTA INSERIDA 

Não tem 

 

ENCAMINHAMENTOS 

1. Convidar o SESMT e jurídico para a próxima reunião para esclarecer o seu 

dimensionamento;  



2. Encaminhar a pauta desta reunião de piso salarial e padrão de lotação para a 

comissão de Recursos Humanos.  

 

 

Redigida e digitada por: Julia Ribeiro  
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        Guarulhos 29 de Junho 2023.  

 

Após Leitura e aprovação, segue assinada por todos os membros da Comissão: 

 

TITULAR  Valeska Aubin Zanetti Mion            on-line____________________ 

SUPLENTE  Alessa França de Moraes Rego __________________________

       

TITULAR  Viviane Haddad Silva Higuchi presente____________________ 

SUPLENTE  Gisele Cristine da Silva              __________________________             

 

TITULAR  Maria Claudice Oliveira Rios  férias_____________________ 

SUPLENTE  Valdenir Mariano   on-line____________________ 

   

TITULAR  Luiz Fernando Pimentel Bittencourt presente___________________ 

SUPLENTE  Maria Regina Soares    on-line___________________ 

 

TITULAR  Sonia Maria dos Santos       __________________________ 

SUPLENTE  Raquel de Jesus    __________________________ 

 

TITULAR  João Inácio da Silva    __________________________ 

SUPLENTE  Isaura Amaral Ostan   on-line___________________ 

 

TITULAR  Bruno Bello Ribas dos Santos  __________________________ 

SUPLENTE  Wagner Pereira Neto    __________________________ 

 

TITULAR  Edna de Souza Dias Dabarian  on-line___________________ 

SUPLENTE  Glaucia Iano Fantini    __________________________ 

 



 




